

JULIEN CABANA

julien.cabana@journaldequebec.com

CHASSE, PÊCHE
ET PLEIN AIR

Pêche et famille, un duo important au Bataram

RIVIÈRE-NOIRE | Depuis de nombreuses années, plusieurs pourvoyeurs font des efforts importants pour offrir aux amateurs de pêche la possibilité de vivre une aventure en famille. La pourvoirie Club Bataram dans Charlevoix est un exemple d'un mariage réussi

« Nous sommes parfaitement conscients que, de plus en plus, un séjour de pêche est plus qu'une simple prise de poissons pour bien des amateurs. Au lieu de voir arriver chez nous uniquement des groupes de pêcheurs purs et durs, nous avons de la demande de plus en plus pour des séjours familiaux », commente Martin Dufour, l'un des copropriétaires. « Sans négliger l'aspect pêche, bien au contraire, nous avons développé une identité familiale

La pêche se pratique de plus en plus dans le cadre de vacances familiales et le Club Bataram a compris

bien à nous, où nous pouvons offrir aux familles des séjours intéressants, avec des activités pour tous les goûts.»

Effectivement, lors de notre passage, nous avons été à même de constater que l'on avait développé des infrastructures pour la famille. Il y a des aires de jeux sur les deux sites de la pourvoirie, de quoi satisfaire les jeunes de tous âges. On a véritablement pensé à offrir aux familles de véritables petits camps de vacances en forêt. « Nous avons décidé d'augmenter notre offre en achetant des pédalos, des kayaks, afin de permettre aux gens de véritablement s'amuser lors

de leur séjour, ajoute l'autre propriétaire, Alexandre Lavoie. Nous voulons développer une offre d'hébergement et de services qui feront de notre pourvoirie une destination unique et courue. »

Il faut dire ici que nous avons été à même de constater toutes les améliorations qui ont été apportées dans plusieurs chalets. Ils ont été repeints, redécorés et offrent encore plus de confort qu'auparavant. Il faut dire ici que la famille Savard qui possédait la pourvoirie il y a deux ans encore, avait bien ouvert la voie.

ET LA PÊCHE

N'allez surtout pas croire que parce qu'ils ont décidé de faire des efforts sur les plans familiaux, les deux nouveaux propriétaires ont décidé de laisser tomber les pêcheurs, bien au contraire.

« Nous allons poursuivre nos efforts pour offrir de la pêche de qualité comme ce fut toujours le cas au Club Bataram, explique Dufour. Les pêcheurs peuvent toujours compter sur une population de truites en santé et surtout en quantité. Nous ne lésinerons jamais là-dessus. Que ce soit en été ou lors de la pêche tardive en automne, qui se déroule jusqu'au 15 octobre, les amateurs de pêche seront servis. L'automne dernier, nous avons vu des succès de pêche très impressionnants, avec de très belles prises. »

À l'occasion de notre passage, la truite était abondante. Des belles mouchetées approchant la demi-livre ont accepté nos offrandes de Toronto Wobbler et de Flash King Orange. Elle était au rendez-vous et très combative. La qualité de l'hébergement et des services offerts font vraiment de la pourvoirie Club Bataram une destination de premier plan dans Charlevoix.



PHOTO JULIEN CABANA

■ La pêche se pratique de plus en plus dans le cadre de vacances familiales et le Club Bataram a compris. Martin Dufour (à gauche) et Alexandre Lavoie ont de quoi être fiers de la qualité de pêche qu'ils offrent aux amateurs.

POURVOIRIE CLUB BATARAM

Localisation : Saint-Siméon dans Charlevoix

Accès : route 138 Est jusqu'à Saint-Siméon. Ensuite, suivre les indications sur la route de Sagard jusqu'au kilomètre 19. Tourner à gauche et rouler sur six kilomètres de route forestière pour avoir accès à la pourvoirie.

Hébergement : en chalets, plan européen seulement. Lacs des Îlots, huit chalets pouvant accueillir 45 personnes et lac de la Rivière-Noire, neuf chalets pouvant accueillir entre 2 et 11 personnes.

Espèce pêchée : truite mouchetée seulement

Espèces chassées : orignal, ours noir et petit gibier

Services disponibles : eau puits artésien, eau de source, guide au besoin, location de moteurs électriques et à essence, location de batteries, recharge de batteries, ventes d'articles de pêche, accommodation au besoin (veste de sauvetage et cannes à pêche), glace, pêche quotidienne, pêche tardive (jusqu'au 15 octobre), villégiature automnale sans droit de pêche, vacances famille (à partir du 12 juillet).

Renseignements : (418) 439-1717 ou 1 800 361-4060.
Internet: www.clubbataram.qc.ca

Les conditions de pêche prévues cette semaine au Québec

mer	jeu	ven	sam	dim	lun	mar
27	28	29	30	31	1	2
moyennes	bonnes	excellentes	excellentes	excellentes	excellentes	excellentes

SOURCE MOUCHES NEPTUNE

Babillard nature

Ensemencements de la Saint-Charles

Il y aura deux ensemencements de la rivière Saint-Charles dans le cadre du programme de Pêche en ville, en fin de semaine. Ils se dérouleront vendredi, le premier près de la passerelle du parc Chauveau, à 11 h, et le second près du pont des Cheminots dans le parc Jean-Durand, à Loretteville, aux alentours de 15 h. Pour les parents désireux d'inscrire leurs jeunes au programme Pêche en herbe, vous avez jusqu'au 5 juin pour vous inscrire auprès de Lise Daniel, au 418 843-2514.

Lac des Baies

La semaine dernière, dans le cadre du reportage sur le lac des Baies, une erreur s'est glissée dans le numéro de téléphone pour joindre les gens de la pourvoirie. Le bon numéro est le 418 665-6610. Nous vous présentons nos excuses pour cette erreur bien involontaire de notre part.

Fondation de la truite mouchetée

Annuellement, les responsables de la Fondation de la truite mouchetée offrent des activités de pêche en herbe à la pourvoirie du Lac Beauport et dans la réserve faunique des Laurentides. Il reste encore quelques places pour des réservations de groupe. Les jeunes reçoivent un cours sur la pêche, leur permis valide

jusqu'à 18 ans et une canne à pêche. Pour renseignements ou réservations : 418 848-6906.

Tournoi Catshalac

L'Association chasse et pêche Catshalac présente son Tournoi de pêche familiale sur la rivière Jacques-Cartier, le 13 juin. Il y aura ensemencement de truites dont une trentaine de gros géniteurs mesurant entre 17 et 20 pouces. Le tournoi de pêche est gratuit. Une vente de billets au coût de 5 \$ vous permettra de participer au tirage de prix de présence. L'inscription au tournoi se fera le matin même, à compter de 7 h, à la descente du parc du Grand-Héron, à Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier. Pour Renseignements : Odette Paré au 418 875-0357.

Bas-Saint-Laurent

Dans la région du Bas-Saint-Laurent, il y a eu plusieurs interventions pour aider la truite mouchetée, dans le cadre de programmes financés en grande partie par la Fondation de la faune du Québec. Sur le territoire de la zec Owen, des projets d'aménagement de la faune aquatique ont été concrétisés dans les lacs Iroquois, Lajoie, Étang 82, de l'Île-Ritchie, de la Montagne et Petit Lajoie. Sur le territoire de la zec Bas-Saint-Laurent, on a procédé à la réfection du barrage de l'étang Zéphir, un plan d'eau reconnu pour sa productivité importante de truites mouchetées.